



ATEJA
INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD
www.ateja.co.id



SOECHI GROUP
士志集團

新高記
SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Pengurus MAKIN Boen Bio Surabaya Resmikan Gedung Graha Boen Bio



Peresmian Graha Boen Bio ditandai dengan pemotongan pita.

SURABAYA (IM) - Setelah proses pembangunan selama 15 bulan, Gedung Graha Boen Bio Surabaya akhirnya diresmikan oleh pengurus MAKIN Boen Bio pada Minggu (15/11).

Peresmian dihadiri oleh para pengurus, umat, tokoh Tionghoa Surabaya, pengusaha, perwakilan organisasi dan perkumpulan Tionghoa Surabaya, perwakilan ITTD, anggota DPRD Jatim, Forkopimda Surabaya dan masyarakat sekitar.

Menurut Ketua Makin Boen Bio Surabaya Michael Agusta, salah satu tujuan pembangunan Graha Boen Bio yang dibiayai dari dana donatur sebesar Rp9,5 milyar tersebut adalah untuk menunjang sarana pendidikan sekolah Tripusaka, yang ada di kawasan Kelenteng Boen Bio Surabaya.

"Gedung yang berlokasi tepat di belakang bangunan Kelenteng Boen Bio ini, juga dilengkapi sarana lapangan olahraga. Sehingga bisa digunakan sebagai lapangan upacara sekolah. Juga bisa diman-



Michael Agusta (kiri) menyerahkan cenderamata ke Ahmad Daya Prasetyono.

faatkan untuk berbagai kegiatan lain. Seperti untuk latihan dan pertandingan barongsai. Termasuk sebagai gedung untuk resepsi pernikahan," ujarnya.

Michael juga berharap, Graha Boen Bio bermanfaat untuk meneruskan budaya dan tradisi Konghucu, di Surabaya pada khususnya. Apalagi Kelenteng Boen Bio merupakan salah satu bangunan cagar budaya di Surabaya.

Handoko Tjokro, selaku Ketua Panitia Pembangunan dan Panitia Peresmian menginformasikan, bahwa setelah Graha Boen Bio diresmikan.

Pihaknya akan segera membuka Sekolah Dasar pada tahun ajaran baru.

"Sehingga Boen Bio bisa berkontribusi positif, terhadap pendidikan di Surabaya," ungkapnya.



Michael Agusta (kanan) menyerahkan nasi tumpeng ke Handoko Tjokro.

Sejumlah tokoh Tionghoa di Surabaya, hadir dan ikut mengapresiasi peresmian Graha Boen Bio. Di antaranya adalah Ketua Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya Chandra Wurianto Woo, Ketua Yayasan Sahabat Sinoman Indonesia Budhi Tanuwijaya, Ke-

tua Yayasan Fuqing Jatim Sudijanto Atmodjo, dan lain sebagainya.

Kepala Bidang Kesatuan Bakesbang Linmas Kota Surabaya Ahmad Daya Prasetyono yang turut hadir dalam peresmian menyampaikan, keberadaan Graha Boen Bio bisa menambah ke-

guyuban dan kebersamaan umat Khonghucu dengan masyarakat kawasan Kapasan Dalam, yang merupakan kawasan Pecinan Surabaya.

"Semoga kegiatan keagamaan Khonghucu di Boen Bio semakin maju. Dan bisa menjadi contoh yang baik, bentuk kerukunan antar umat beragama di kota Surabaya," ujarnya.

Peresmian Graha Boen Bio ditandai dengan pemotongan pita, yang dilakukan pengurus Makin Boen Bio dan para donatur. Kegiatan juga dimeriahkan dengan pertunjukan tim Barongsai Boen Bio, yang menjadi juara Porprov Jatim 2023.

Pada kesempatan itu, Michael Agusta juga melakukan pemotongan tumpeng, yang diberikan kepada Handoko Tjokro dan Ahmad Daya Prasetyono. • anto tze



Para pengurus Boen Bio berfoto bersama tamu kehormatan.

Lima Lions Club Surabaya Serahkan Bantuan ke YPKAI



Para pengurus Boen Bio berfoto bersama tamu kehormatan.

SURABAYA (IM) - Mendukung program 5 pilar utama pelayanan Lions Club Internasional, yakni Diabetes, Relieving The Hunger, Childhood Cancer, Vision, and Environment. 5 Lions Club Surabaya (LCS), Jumat (13/10) lalu mengadakan pelayanan sosial untuk masyarakat.

Baksos gabungan ini dilaksanakan LCS Country, LCS Intan, LCS Mutiara, LCS Onephorus, dan LCS Winner, dengan berkunjung dan menyerahkan bantuan kepada Yayasan Peduli Kanker Anak Indonesia (YPKAI), di Jalan Dharmahusada Indah Timur Surabaya.

President LCS Country Veronika Hari Wahyuni menjelaskan, bahwa Joint Activity Childhood Cancer, Relieving The Hunger, and Environment, dilakukan 5 Lions Club Surabaya. Dengan

menyerahkan bantuan berupa kursi taman, bak mandi, tong sampah, paket alat mandi, paket sembako, dan minyak goreng.

"Ini merupakan salah satu pilar yang harus dilakukan oleh Lions Club, untuk penderita kanker anak. Pemberian bantuan untuk anak-anak penderita kanker. Agar mereka merasa masih ada yang peduli dengan mereka. Hingga semangat untuk sembuh," ujarnya.

"Bantuan juga diberikan pada para pembina YPKAI. Yang mau dan telah bersusah payah merawat mereka. Minimal setahun sekali, kami berkunjung ke sini," imbuhnya.

bermanfaat bagi kami," ucapnya.

Eny juga menjelaskan, bahwa saat ini ada 9 anak yang menghuni Rumah Singgah YPKAI. "Anak-anak penderita kanker yang menghuni rumah singgah YPKAI ini, memang berganti ganti," jelasnya.

Dalam acara tersebut, anak-anak penderita kanker riang gembira menyambut kedatangan rombongan 5 Lions Club Surabaya. Mereka dengan senang hati mau diajak berfoto bersama.

Sebagai informasi, YPKAI merupakan lembaga sosial yang menaruh kepedulian terhadap anak kanker, yang sedang menjalani pengobatan di Rumah Sakit Surabaya. Yakni, dengan menyediakan Rumah Singgah untuk orang tua dan anak penderita kanker, selama mereka menjalani pengobatan. • anto tze



Selamat dan Sukses

HUT Ke-19 T.I.T.D Kelenteng KWAN SING BIO
Jl.Tanggul Mas Raya No.9 - Tanah Mas
Kota Semarang, Jawa Tengah

23 Oktober 2023 (Imlek 2574 Kawu Gwee 09)

InternationalMedia

TRI UNTORO
Kepala Biro Jawa Tengah

Osmar Siahaan Lusijanah Prayan Purba
Pemimpin Redaksi Pelaksana Harian Redaktur Pelaksana

TNI AU Sosialisasikan Aksi Nasional P4GN di Lanud RAI

BALI (IM) - Langkah serius mencegah narkoba di Indonesia, Pemerintah memutuskan menggelar Rencana Aksi Nasional Penguatan Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba dan Prekursor Narkoba (P4GN) Tahun 2018-2019.

Hal ini tertuang dalam lampiran Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 6 Tahun 2018 yang telah ditandatangani oleh Presiden Joko Widodo pada 28 Agustus 2018. Dalam Rencana Aksi Nasional itu dikelompokkan ke dalam salah satu kategori, yakni Bidang Pencegahan.

Kategori Bidang pencegahan diantaranya adalah, Peningkatan kampanye tentang bahaya penyalahgunaan narkoba dan prekursor narkoba, deteksi dini penyalahgunaan narkoba dan prekursor narkoba, pengemban-



Satuan Tugas P4GN TNI AU berfoto bersama.

gan pendidikan anti narkoba dan prekursor narkoba dan pemberdayaan masyarakat.

Bertempat di Lanud I Gusti Ngurah Rai (Rai) Bali, Kamis (19/10) sosialisasi Pencegahan, Pemberantasan penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba

atau P4GN TNI Angkatan Udara digelar untuk menghadirkan seluruh anggota Lanud Rai.

Adapun pejabat Lanud Rai yang hadir yaitu Kadisops Letkol Lek Dody, M.Tr.SOU, Kadispers Letkol Adm Soni Sahat, S.I.P., M.I.Pol., Kadislog Letkol Kal

Onni Ananda, S.T., Kadispotdirga Letkol Sus Rinaldi, S.Ag., Dansatpom Mayor Pom Kurniawan Panji Prasetyose, sedangkan Tim Satgas P4GN yang hadir Kol Pom Anang Sanjaya, S.H., Kol Sus Muhammad Yani, S.H., Letk. Pom I Gede Putu Sugiarta, Letkol Sus Drs Ahmad

Mediaryah, M.S.Ag., Letk. Kes Indro Cuk W., A.Mk, Letk Sus Hamdi Londong Allo, SS.

Sebelum dilaksanakan sosialisasi ini terlebih dahulu telah dilakukan tes urine kepada seluruh anggota Lanud Rai. Dan hasilnya negative.

Dalam sambutan tertulisnya, Danpuspomau Marsma TNI Pipik Krispiarto sekaligus Dansatgas P4GN mengatakan Satuan Tugas P4GN TNI AU merupakan salah satu satgas yang dibentuk Mabasau dengan maksud untuk mensukseskan Program Rencana Aksi Nasional P4GN yang dicanangkan pemerintah untuk seluruh instansi dan daerah di Indonesia.

Satgas ini bertanggung jawab langsung kepada Kepala Staf TNI Angkatan Udara dan bertugas melaksanakan kegiatan-kegiatan yang termasuk ke dalam tindakan pre-emptive dan preventif serta represif terhadap penyalahgunaan dan peredaran narkoba di lingkungan TNI AU. Diharapkan melalui kegiatan ini dapat terciptanya kondisi TNI AU yang bebas dari penyalahgunaan dan peredaran narkoba. • **ist**



Pelaksanaan sosialisasi P4GN TNI Angkatan Udara.



Pelaksanaan tes urine kepada seluruh anggota Lanud Rai.

Lanjutkan Nilai Pemikiran dan Teladan Gus Dur, Gusdurian Jakarta Ajak Perhimpunan INTI Adakan Kelas Penggerak Gusdurian

JAKARTA (IM) - Sebagai salah satu upaya untuk terus mengembangkan dan membangun Gusdurian Jakarta sebagai salah satu komunitas gerakan sosial yang berkelanjutan dengan berpegang pada nilai-nilai pemikiran dan keteladanan Gus Dur, Gusdurian Jakarta mengajak Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) menyelenggarakan kegiatan "Kelas Penggerak Gusdurian (KPG)" pada Jumat (13/10) - Minggu (15/10).

Kegiatan yang diikuti oleh 40 orang anak muda dari berbagai latar belakang suku, agama, ras dan golongan secara penuh selama 3 hari tersebut berlangsung di Kantor P3M (Perhimpunan Pengembangan Pesantren dan Masyarakat), Ciliitan Jakarta Timur.

Sebelumnya para peserta yang



Waksekjen INTI Budiman Oetama bersama peserta Kelas Penggerak Gusdurian Jakarta.

berusia 20-30 tahun diwajibkan untuk mengisi formulir pendaftaran, dan membuat tulisan atau membuat video pendek mengenai

sosok Gus Dur. Setelah itu selama 3 hari, mereka mendapatkan penanaman nilai, pemikiran dan keteladanan

Gus Dur dari para narasumber.

Setelah mengikuti KPG ini para peserta diharapkan memiliki karakter yang percaya diri, respon-

sif, toleran, jujur, inklusif, peduli, adil, open mind (pembelajar); juga berpikir kritis serta mampu memahami persoalan sosial kema-

nyarakatan dan mampu memahami cara kerja jaringan Gusdurian.

Wakil Sekjen Perhimpunan INTI Budiman Oetama hadir menjadi salah seorang narasumber.

Budiman menceritakan bahwa nilai-nilai pemikiran dan keteladanan Gus Dur terus ada dan hidup sampai saat di Perhimpunan INTI karena ada ikatan emosional yang kuat.

Menurut para pendiri INTI, Gus Dur adalah orang yang memberikan nama Perhimpunan Indonesia Tionghoa atau INTI, bahkan Gus Dur meminta dirinya dijadikan anggota pertama INTI.

Jadi dulu sempat ada penolakan saat INTI mau berdiri di tahun 1999. Bahkan nama INTI pun dipermasalahkan. Tidak boleh Perhimpunan Indonesia Tionghoa. Harus ada kata Keturunan, sehingga menjadi Perhimpunan Indonesia Keturunan Tionghoa.

Para pendiri INTI kemudian melapor ke Gus Dur. Mendengar itu Gus Dur marah dan berkata tetap tulis Perhimpunan Indonesia Tionghoa INTI, dan taruh nama saya sebagai anggota INTI.

"Nilai-nilai pemikiran dan teladan Gus Dur akan selalu hidup di INTI. Bahkan hubungan baik dengan keluarga Gus Dur terus berlanjut sampai saat ini, seperti mengadakan acara Sahur Keliling bersama ibu Shinta Nuriyah dan juga dengan keempat putrinya," ucap Budiman. • **kris**



Kelas Penggerak Gusdurian dengan narasumber Budiman Oetama.



Joyday School Talent Hadir Menjadi Wadah Pelajar Indonesia untuk Berani Tunjukkan Bakat



Program Joyday School Talent ini berlangsung sejak 22 September hingga 15 November 2023.

JAKARTA (IM) - PT Yili Indonesia Dairy melalui produk andalannya ice cream Joyday menghadirkan Joyday School Talent sebagai wadah ekspresi untuk menunjukkan bakat siswa-siswi SMP-SMA dan sederajat.

Para siswa dapat menunjukkan bakat apapun yang dimiliki, baik secara berkelompok maupun perorangan dengan hadiah total ratusan juta Rupiah dan coaching session bersama Angga Yunanda, Shifa Hadju, dan Jerome Polin.

Program Joyday School Talent ini berlangsung sejak 22 September hingga 15 November 2023.

"Lewat Joyday School Talent, kami ingin menjadi wadah bagi para siswa agar berani untuk menunjukkan bakat yang dimiliki dengan dukungan para profesional dibidangnya. Acara ini merupakan campaign pertama yang dilakukan Joyday dengan target siswa SMP-SMA dan sederajat. Inilah saatnya menunjukkan bakat berlapis kejutanmu kepada dunia.

Kami juga menggandeng Angga Yunanda, Shifa Hadju, serta Jerome Polin sebagai juri dan mentor pada program ini sehingga bisa berbagi pengalaman langsung dan memberikan motivasi kepada teman-teman," jelas Presiden Direktur PT Yili Indonesia Dairy Yu Miao, dalam siaran pers tertulis, Kamis (19/10).

Joyday School Talent merupakan salah satu bentuk kegiatan yang dilakukan oleh Joyday melalui media digital untuk bisa menjang-

kau bakat-bakat terpendam anak Indonesia mulai dari bidang seni seperti menyanyi, menari, hingga bakat dalam bidang olahraga.

Tujuan dari acara ini adalah menjadi ruang berkreasi dan berekspresi yang tentunya diharapkan berdampak positif bagi perkembangan anak. Lewat acara ini juga, Joyday berharap dapat menyebarkan semangat positif dan keceriaan bagi anak-anak di seluruh Indonesia.

Joyday School Talent diadakan

secara digital melalui platform social media serta terbuka untuk semua siswa-siswi SMP-SMA sederajat dari seluruh Indonesia.

Para siswa yang ingin berpartisipasi dapat langsung mengikuti dengan cara (1) Rekam video bakat secara individu dengan menggunakan efek Tiktok Joyday School Talent. Diperbolehkan memasukkan music yang tersedia di dalam Tiktok sebagai backsound jika diperlukan.

(2) Follow dan tag @JoydayIceCream. (3) Tambahkan

hashtag #JoydaySchoolTalent dan #NamaSekolahmu. (4) Pas-tikan akun Tiktok tidak dipri-vate dan pin video kamu di profil teratas. (5) Peserta dapat membagikan (share) postingan agar mendapat likes terbanyak dan menjadi pemenang favorit.

Pemenang utama Joyday School Talent akan berkesempatan mendapatkan dana Pendidikan, coaching session dengan para juri, serta produk dan merchandise dari Joyday. • **kris**

